

甲斐市立玉幡小学校 令和4年度 学校だより 第7号



チーム玉幡

令和4年9月2日 文責：小林 正彦

2学期がスタート！

34日間の夏休みが終わり、2学期がスタートして1週間が過ぎました。今年の夏休みは、コロナ禍ではあるものの、行動制限がない休みとなりました。夏休み前には、ご家庭でいろいろな計画を立てていたのではないのでしょうか。しかし、全国的に感染症の広まりが大きくなり、第7波の中での休みとなってしまったために、予定していたことができなかつたことも多かつたのではないのでしょうか。学校としては、少しでも、子ども達の楽しい思い出ができたことを願うしかありませんが、ご家庭でのいろいろなご配慮に感謝申し上げます。

2学期には「運動会」、「校外学習」、6年生は「陸上記録会」と、様々な行事があります。後半には、来年度の児童会役員選挙もあります。学級や学年、または全校で力を合わせる場面もたくさんあります。全校児童一人一人が力を合わせ、我々教職員も一丸となって取り組んでいきたいと思っております。保護者の皆さまのご協力をお願いいたします。

感染症対策を徹底します！

2学期を迎えるにあたって、感染症の不安はまだあります。これまでもそうでしたが、子ども達の安全を第一に考えていきます。



学校生活でこれまで取り組んできた対策は、しっかり継続していきます。マスク着用、手洗いとともに、換気もより徹底してまいります。ご家庭におかれましても、これまで同様、児童の体調管理に向けてのご協力をお願いします。8月22日付けのメールでもお願いしましたが、ご家族も含め、体調不良の症状がある場合は、欠席をご検討ください。その場合、出席停止となります。



環境整備作業 ありがとうございました！

8月27日（土）には、環境整備作業が行われました。新型コロナウイルスの影響で昨年度は中止となりましたが、今年度は、対策をとりながら実施させていただきました。

早朝より大勢の保護者の皆さまにご参集いただき、新学期に向けて、子どもたちが過ごしやすい学習環境を整えることができました。ご協力ありがとうございました。おかげさまで、見違えるように校庭とその周辺がきれいになりました。



早朝作業終了後、『体育着バザー』も行われました。この



取組は、「ものを大切に作る心を育てる」ことへとつながります。感染対策をとりながらの実施でしたので、ご不便をおかけしたかもしれませんが、体育着は、あっという間に売れました。

環境整備作業・体育着バザーは、PTA生活環境部の役員の方々の皆さんの周到な準備と、保護者の皆様のご協力の賜と心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

運動会に向けて

今年度の運動会は、10月1日（土）に実施予定となっています。8月26日には学校より2次案内を出しました。昨年度と同様に参加者の制限など、感染症対策ではご理解ご協力をいただかなければなりません、よろしくお願いいたします。



練習に際しては、感染症と共に熱中症へも配慮していきます。これまでお知らせしましたように、「暑さ指数」を毎時間確認し、危険度が高いときには練習の中止を検討します。練習をする場合でも、途中水分補給のための休憩を必ず入れることを全職員で確認しました。



運動会の演技や内容に関しては、学校からの通知や学年だよりでご確認ください。大まかには昨年度と同じ方向性です。児童会中心で話し合いが行われ、今年度のテーマは『心をつなげ！最幸のえがおで勝利をつかみとれ！』に決まりました。コロナ禍ではありますが、子どもたち一人一人が達成感を感じることが出来る活動を目指していきたいと思っています。

子ども達が充実した活動を行うためには、元気に登校することが重要です。ご家庭でのご協力をよろしくお願い致します。

防災に向けての取組

9月1日は、「防災の日」です。1923年9月1日、神奈川県相模湾沖を震源にM7.9の地震が起きました。いわゆる「関東大震災」です。この時を教訓に、防災の意識を高めるための取組が行われています。

学校では、「避難訓練」を実施しました。今回は、「休み時間」に地震が発生したとの想定で、子ども達には予告をせずに行いました。地震は授業中に起こるだけでなく、学校生活では、教室以外の場所にいることもあり、近くに教師がいない時もあります。そのような時に子ども達は、自分自身で、今自分が置かれている状況を考え、自分の身を守る最善の方法を判断し、行動しなければなりません。今回の避難訓練はそのような力をつける目的もありました。事前指導として何日か前に、学級担任が、そうした状況での避難の仕方について子ども達には説明してありました。自分の身を守るための「一次避難」、揺れが収まったところで校庭に集まる「二次避難」、自分だけで行動できるようにするための訓練です。密を避けるために二次避難は行いませんでしたが、各教室でしっかり振り返る時間をとりました。



子ども達一人一人が自分の行動を振り返り、いざという時に生かしていければと願っています。